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Sorocaba, 15 de fevereiro de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0064/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Antonio Carlos Silvano Junior e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  a instalação de

câmeras  de  monitoramento  no  cruzamento  da  Avenida  Vinicius  de  Moraes  com a  Avenida

Gualberto Moreira, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Segurança Urbana

1  /  2) Sim,  há  essa  possibilidade.  Está  previsto  o  repasse  de  emenda

parlamentar do Deputado Estadual Gilberto Nascimento contemplando essa região. 

Importante  destacar  que,  no  momento,  os  documentos  técnicos  do  futuro

certame foram encaminhados  ao setor de Tecnologia  da Informação da Prefeitura  visando a

indicação das especificações técnicas dos equipamentos.

Secretaria de Mobilidade

3)  Técnicos do setor de especializado em monitoramento realizarão estudos

no local para coleta de dados e análise da viabilidade de implantação do dispositivo solicitado na

referida avenida.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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